

TOCANDO A LAS PUERTAS DE PARIS

LA BATALLA EN EL NORTE DE FRANCIA HA DEGENERADO EN UNA SANGRIENTA MATANZA CON LA PERSECUCION DE LOS RESTOS DEL 7º EJERCITO ALEMAN EN TANTO Q' LAS FUERZAS AMERICANAS OCUPAN LOS SUBURBIOS DE PARIS.- LA LIBERACION DE LA CAPITAL DE FRANCIA Y LA LIQUIDACION TOTAL DE LOS EJERCITOS PARECE INMIENTE.- TANQUES Y CAMIONES NAZIS LLENAN LAS CARRETERAS EN LOCA FUGA, SIENDO ATACADOS POR LA AVIACION QUE LOS CONVIERTE EN RUINAS HUMEANTES.-

CAYO VERSALLES

CIRCULAN RUMORES DE QUE LAS TROPAS YANQUIS ENTRARON AYER EN PARIS

SUBITAMENTE, LA RADIO PARIS, CONTROLADA POR LOS ALEMANES, DEJO OIR LA SEÑAL MUSICAL DE LOS FRANCESES COMBATIENTES

LOS ALEMANES ABANDONARON EL SUROESTE DE FRANCIA EN LAS PROXIMAS 48 HORAS

TAMBIEN FUERON OCUPADOS DIVES SURMER Y CABOURG

REVELACIONES SENSACIONALES

Tropas americanas, en rápida maniobra de flanqueo en torno a Tolón, empujaron diez kilómetros hacia Marsella

Londres informa que tropas blindadas yanquis están en la histórica ciudad de Versalles, a tan sólo siete kilómetros de París

Esta maniobra sella definitivamente la suerte del malparado sétimo ejército alemán

Acaba de anunciarse que las fuerzas de invasión ocuparon Roque Brussane

LAS ONCE NOTAS MUSICALES DEL GENERAL DE GAULLE SE DEJARON OIR CLARAMENTE, DESPUES DEL MISTERIOSO SILENCIO DE DOS DIAS DE LA EMISORA

Otros despachos dicen que los yanquis también han llegado al Sena, en un punto a 48 kilómetros más arriba de la capital francesa

BULGARIA QUIERE RETIRARSE DE LA GUERRA

Turquia está haciendo de intermediario y las conversaciones de paz han recibido la aprobación del gobierno ruso

Un portavoz aliado expresa que la capacidad alemana de oponer resistencia en Francia está ya agotada

Bajas Japonesas en Guam



Después del fuego concentrado de la artillería terrestre y naval de los Estados Unidos montones de cadáveres japoneses siembran la isla de Guam, en el Pacífico central. La ocupación de Guam ofrece otra importante base naval y aérea para el ataque que se avecina contra el Japón propiamente dicho.



LIC. don Manuel Mora Valverde, jefe de Vanguardia Popular que mañana hará en nuestro colega LA TRIBUNA revelaciones que por su aspecto político, nacional e internacional, causarán sin duda alguna espectacular revuelo en todos los círculos de la república. El señor Mora Valverde adelantará de esta manera, las declaraciones que sobre su viaje a México iba a hacer en vísperas de partir.



El secretario de estado Cordell Hull, quien ha llamado a conferencia al representante de Dewey en cuestiones internacionales, a fin de seguir una misma línea en cuanto a la política a la política exterior se refiere. El interés primordial es que los Estados Unidos continúen sus relaciones exteriores como se llevan hasta el momento.

ULTIMA HORA

San José, Costa Rica, SABADO 19 de Agosto de 1944

ULTIMA HORA. - LONDRES 19.-U. P.-CAYO VICHY EN PODER DE LOS MAQUIS FRANCESES QUE CONTROLAN TODA LA CIUDAD.-

TOLON A PUNTO DE CAER

LA GRAN BASE NAVAL FUE FLANQUEADA, LLEGANDO LOS ALIADOS A 35 KILOMETROS DE MARSELLA, LA 2ª CIUDAD DE FRANCIA.- EL ACORAZADO DE 26.000 TONELADAS, STRASBURGO, FUE INUTILIZADO POR UN ATAQUE AEREO

REVELACIONES SENSACIONALES HARÁ MAÑANA EL LIC. MORA VALVERDE

Con motivo del viaje que realizará a México el licenciado don Manuel Mora Valverde, jefe del partido Vanguardia Popular, sus enemigos han propalado por medio de la prensa especies falsas y calumniosas alrededor de ese viaje. Por este motivo, el señor Mora Valverde, según se nos di-

EL JEFE DE VANGUARDIA POPULAR, EN UN REPORTAJE QUE MAÑANA SE PUBLICARÁ EN NUESTRO COLEGA "LA TRIBUNA", HABLARA DE SU PROXIMO VIAJE AL NORTE Y HARÁ EN RELACION CON EL SENSACIONALES REVELACIONES

esta mañana, ha adelantado las declaraciones que sobre su viaje iba a hacer al país en su portunidd Y en consecuencia, adelantará sus declaraciones ma-

ñana en nuestro colega LA TRIBUNA. Se nos asegura que las declaraciones del señor Mora Valverde serán sensacionales. — Las revelaciones que hará causa-

rán sin duda alguna un revuelo espectacular en todos los círculos políticos y sociales de la República. Amigos del jefe vanguardista

que conocen los términos y los extremos de las revelaciones que hará mañana en LA TRIBUNA, nos han dicho que esas revelaciones, por los alcances que tendrán, no podrán sino calificarse de efectivamente sensacionales. Las esperamos con verdadera impaciencia.

SALON MUÑOZ - San Pedro de Montes de Oca

(El Palacio del Ritmo)

Hoy sábado gran baile de 8 a 12—Orquesta Tropical, 10 Profesores - Invitación exigida para señoritas .
— Cuota Corriente —

VENGADORA de su HONOR

DE UNA SOLA Y CERTERA PUNALADA, LUZ SANCHEZ, AGRACIADA Y BELLA MUCHACHA, DA MUERTE A SU AMANTE, MANUEL SANCHO

Sancho había seducido a Luz Sánchez, ofreciéndole casarse con ella. Pero luego se negó, por lo que la muchacha tomó la tremenda determinación

Informes que llegaron a esta capital dan cuenta de un tremendo crimen pasional que tuvo lugar antier a las dos de la madrugada en Cañas de Guanacaste.

Los protagonistas son una bella y deliciosa muchacha que responde al nombre de Luz Sán-

chez, y Manuel Sancho, elemento del lugar.

Según los antecedentes a este hecho sangriento, Sancho sedujo a la muchacha ofreciéndole casarse con ella; pero según parece, luego se negó a cumplir su promesa. Ante esta situación, Luz Sánchez decidió cobrarse su honor burlado, a las dos de la ma-

drugada de antier realizó el crimen. De una sola y certera puñalada acabó con la vida de su amante, cuando este dormía a su lado.

Las autoridades inmediatamente intervinieron en el asunto, le vantándose la sumaria respectiva.

LA BODA DE UN COMPAÑERO ESTA TARDE EN ALAJUELA

Hoy a las cinco, cuando los celajes del atardecer bañen con sus luces la cúpula de la Catedral de la ciudad de Alajuela, contraerán matrimonio nuestro estimado compañero de labores don Roberto Rodríguez Montero con la bella y gentil señorita Norita Calderón. Poseedora de las mejores virtudes, la dimita plena de dulzura, de delicadeza y de encanto, es una bella flor del vergel alajuelense, el jover que la ha elegido por esposa es un excelente radio-operador que aun tan joven, es ya un triunfador en las importantes labores a que se ha dedicado. ULTIMA HORA les hace presente su salutación cariñosa.

CORONEL JEFF RADNOR, AUTOR DEL PLAN DE MECANIZACION Y MODERNIZACION

Estos planes fueron aprobados ya por la Secretaría de Seguridad Pública y se llevarán a la práctica inmediatamente

Nuestro colega LA TRIBUNA en sensacional información que dió a la publicidad en la edición de hoy, informa del proyecto, ya aprobado, para mecanizar y modernizar las fuerzas armadas de este país, mediante un plan que tiene sus orígenes en acuerdos vigentes firmados por nuestro gobierno y el de los Estados Unidos.

Este plan sigue, en líneas generales, el puesto en práctica por el gobierno norteamericano

para la mecanización de sus victoriosos ejércitos, comprendiendo, además, la modernización de la policía.

Estos servidores del orden y de la seguridad nacional, recibirán, conforme a este plan, enseñanza especial por el término de dos años, y se les dotará de todos los implementos modernos que usa la policía norteamericana.

El autor de este plan es el coronel Jeff Radnor, jefe de la misión militar norteamericana de-



LA REFRESQUERIA "EL TESORO"

EN EL MERCADO CENTRAL frente al tramo de abarrotes del mismo nombre ofrece a sus apreciables amigos y clientes servirles con sus mejores helados para sus fiestas.

Sorbeteras de ₡ 9.00 en adelante

ATENDIDO POR SU PROPIETARIO LICO BENAVIDES, ex-Jefe de la refresquería Las Delicias Haga sus pedidos al TELEFONO 5266

ARMONIA Y UNION EN LA ASOCIACION DE SALONEROS Y CANTINEROS

Se solventaron las dificultades que había y se llegó a un acuerdo que unifica a todos los saloneros, cantineros, cocineros y similares

La Asociación de Saloneros, cantineros, cocineros y similares en la asamblea celebrada el día 17 del corriente a las 9 p. m., acuerda:

Hace una aclaración referente a una publicación aparecida en el vespertino LA HORA de hoy. Tal publicación se titula NO MAS CON LA CTCR.

El grupo de compañeros que por dificultades que tenían en el seno de esta asociación, trataban de formar un grupo independiente de esta organización, llegaron a un acuerdo hoy en la sesión celebrada, durante la cual se solventaron todas las dificultades y se restableció la armonía en el seno de nuestra asociación.

El grandioso baile del "Yippy Club" esta noche en Cartago

Hoy en la noche en los salones del Club de Cartago tendrá lugar un gran baile organizado por el Yippy Club. La Orquesta Barquero hará las delicias de los bailarines con un programa completamente de moda.

DOMINGO 20 DE AGOSTO DE 1944

GRAN INAUGURACION DEL NUEVO LOCAL DE VANGUARDIA POPULAR EN CURRIDABAT

— PROGRAMA —

A la una de la tarde

- 1.—Recibimiento de los delegados del Buró Político y del Comité Seccional de San José.
- 2.—Himno Nacional cantado por el Orfeón ALFA.
- 3.—Palabras del c. Víctor Manuel Carpio, Secretario de organización de la Célula.
- 4.—Discurso de la c. Luisa González, Secretaria General de la Sección.
- 5.—Discurso del c. diputado Manuel Mora Valverde, Secretario General del Partido.
- 6.—Himno del Partido Vanguardia Popular.
- 7.—Desfile al sesteo de carretas y Gran Baile Popular, amenizado por la Orquesta Champion.

TODO EL PUEBLO DE CURRIDABAT A LA FIESTA DEL PARTIDO DE LOS TRABAJADORES!

¡VIVA VANGUARDIA POPULAR!

CENTRO CULTURA SOCIAL

DE SAN JUAN DE TIBAS (El Club de las Fiestas más alegres y concurridas)

DOMINGO, DOMINGO EN LA TARDE. — A LAS DOS DE LA TARDE

REGIO BAILE SOCIAL

Con Gilberto Murillo y su ORQUESTA — Recuerde que la decencia y moral de este Centro, no tiene comparación en ninguna parte; nuestra norma es atención para todos en un ambiente señorial. L

DOMINGO, DOMINGO EN LA NOCHE, NOCHE DE ALEGRIA

Inauguramos YA en esta forma, algo que hacía mucha falta: un rinconcito donde a la luz de la luna, en una compañía de lo más agradable, donde pasar horas inolvidables, que sólo aquí las encontrará.

AMENIZADAS POR LA ORQUESTA DE TODOS LOS PUBLICOS: SOLIS Y SU MUCHACHOS

— SERVICIO DE CAMIONES GARANTIZADO —

PRONTO, MUY PRONTO, BAILE DE CAMPESINOS. ESTE ATENTO, SORPRESAS...

SACUDIDA POR UN MAREMOTO LA ISLA DEL COCO

EL FUERTE MOVIMIENTO SISMICO FUE APRECIADO EN ALTA MAR, POR UN NAVIO DE REGISTRO ARGENTINO.— EL CAPITAN, DAVID IZAGUE, RELATA LA TREMENDA SACUDIDA QUE ESTUVO A PUNTO DE HACER NAUFRAGAR AL BARCO Y QUE SEMBRÓ EL PANICO EN LA TRIPULACION

Con verdadero horror vieron cómo una ola enorme y furiosa se desbordaba sobre la isla, cuyas palmeras se inclinaron tanto, que casi sus copas besan la tierra, al mismo tiempo que el barco era sacudido con traqueteo pavoroso que hizo pensar que se deshacía SE NECESITARON DESPUES MUCHAS HORAS DE TRABAJO PARA ORDENAR LA MERCADERIA DE LAS BODEGAS

Informes obtenidos en esta ca... relata emocionadamente como el tremendo golpe sísmico que estuvo a punto de hacer naufragar la nave, calificándolo de algo honrodamente horroroso".
virtió en un grupo de fantasmas con los ojos saltados y los semblantes lívidos. Pistola en mano hubo que mantener la disciplina, pues muchos quisieron lanzarse al agua, enloquecidos por el pánico.

Con inabarrable espanto vieron como una ola enorme y furiosa se desbordaba sobre la isla, cuyas palmeras se inclinaron tanto que casi sus copas besaron la tierra, al mismo tiempo que el barco erujía en un traqueteo pavoroso que hizo pensar que se deshacía.

Se necesitaron, después muchas horas de trabajo a fin de poder ordenar las mercaderías de las bodegas, donde cajas y bultos se hicieron pedazos al chocar los unos con los otros.

PROMUEVEN LOS PATRONES LA REFORMA AL ARTICULO 88 DEL CODIGO DE TRABAJO

Esta reforma permitiría a las salonerías trabajar hasta las doce de la noche, con beneficio, exclusivamente, de los dueños de sodas, restaurantes y establecimientos donde se acostumbra tener personal de mujeres.— La reforma que se pretende, fue buscada en primer término por el sindicato de salonerías y los patronos, en ese entonces no la aprobaron

Hemos tenido conocimiento de una nueva reforma al código de trabajo que se pretende llevar al congreso para su aprobación.

Investigando en los antecedentes de esta reforma, podemos informar que en un principio fue promovido por los sectores obreros sindicalizados y ella tendía, como ahora, a permitir a las salonerías y empleados de restauran-

tes, sodas y otros, establecimientos comerciales semejantes, hasta las doce de la noche.

En ese entonces, los patronos adversaron la reforma: ahora son ellos quienes la promueven. Según nuestros informes, la

CTCR y la Rerum Novarum, no han externado su criterio sobre la conveniencia de esta reforma que posiblemente sea sometida a la consideración del congreso, mediante un proyecto de ley que ya ha sido redactado.

Servicio Cablegráfico de la "UNITED PRESS"

Junta de Defensa de la Industria Pesquera

tiene el gusto de avisar que, venciendo múltiples dificultades y complaciendo los deseos de innumerables personas interesadas, ya está de nuevo en el mercado

LA DELICIOSA Y NUTRITIVA

CARNE DE TORTUGA

la cual se expenderá en todos los Barrios de

SAN JOSE, CARTAGO, ALAJUELA Y HEREDIA

MADRES

Protejan la Salud de su Niñito . . . Especialmente Durante la Dentición

Durante la dentición la saliva de los niños se torna ácida, causando gases y cólicos dolorosos.

El Jarabe Calmante de la Sra. WINSLOW alivia esta condición; combate la fermentación, con efecto tónico y digestivo.

El Jarabe de WINSLOW agrada a los niños de cualquier edad. Es inofensivo para la más tierna criatura. No contiene narcótico, alcohol, purgante fuerte, ni otra substancia dañina. Más de 100 años de venta comprueban su eficacia y popularidad.

Venza la dentición del niño con Jarabe Calmante de la Sra. WINSLOW

DEFENDERA SUS ACTUACIONES LA SECRETARIA DE TRABAJO

CIRCULA EN HONDURAS UN NUEVO DIARIO INDEPENDIENTE

El colega se llama Honduras Nueva y está adscrito al servicio internacional de prensa, cuyo objeto principal es procurar mayor acercamiento con los países vecinos. OTRAS INTERESANTES NOTICIAS DE HONDURAS NOS ENVIA EL SERVICIO INTERNACIONAL DE PRENSA, EN EL RADIOGRAMA QUE REPRODUCIMOS

Tegucigalpa, agosto 16, 1944.

A "Prensa Centroamericana". San José, C. R.

Muy temprano del día de mañana estará circulando en esta capital el diario independiente "Honduras Nueva" de moderna fatura, contando con los más eficientes servicios informativos, el nuevo diario está adscrito a este servicio internacional de prensa cuyo objeto primordial es procurar el mayor acercamiento con los países vecinos y servir patriótica y honradamente las causas justas y nobles del pueblo hondureño que necesita de paz y trabajo para la conquista de su porvenir.

—La empuente soprano mexi-

cana Mercedes Cazaza ofreció ayer en la mañana y al aire libre un brillante concierto al pueblo capitalino. Miles de oyentes se congregaron en el parque Morazán para deleitarse escuchando a la aplaudida artista azteca. —Los modernos y elegantes edificios de la Escuela Modelo Estados Unidos de América y del Palacio de Comunicaciones continúan avanzando rápidamente; lo mismo avanzan los trabajos de la pavimentación de la capital.

—Ayer se jugó la segunda partida de beisbol en el campeonato por la "Compañía de la Victoria" entre los equipos de los clubes Olimpia y P. C., triunfó el Olimpia. El estadio ubicado en el populoso barrio Morazán

estaba completamente rebasado de fanáticos espectadores.

—A pesar de que en todo el país reina la más completa tranquilidad, alguna prensa extranjera se deja sorprender insertando noticias absolutamente falsas.

—La Secretaría de Relaciones Exteriores ha enviado al Consulado General de Honduras en Lima, Perú, doscientos gramos de tierra hondureña que serán mezclados con tierra peruana en la construcción de la basílica de Santa Rosa. La primera piedra para la construcción de tal obra será colocada el día 27 en solemne ceremonia en la que estarán representados los países de la América.

—Ante los micrófonos de la

Dará a la publicidad, en fecha próxima, todas las comunicaciones de los cafetaleros que le han manifestado su aprobación a las interpretaciones dadas al Código de Trabajo

Algunos sectores cafetaleros, agrupados en el Sindicato Patronal de productores, han impugnado las interpretaciones dadas por la secretaria de trabajo al código respectivo.

En vista de ello, esa secretaria ha indagado el parecer de cafetaleros conocidos y ha resuelto defender sus actuaciones con base en las manifestaciones recibidas, favorables a las interpretaciones que ahora se pretenden combatir.

En fecha próxima, la secretaria dará a la publicidad todos los mensajes recibidos provenientes de grandes hacendados cafetaleros, cuyos intrs no han sido afectados en ninguna forma, por la secretaria de trabajo.

En LA TRIBUNA de hoy, se da a conocer algunos mensajes favorables a las interpretaciones dadas por el trabajo al código

go mencionado, entre ellas las del ilustre expresidente de la república, Lic. don Alfredo González Flores, hombre de leyes y a la vez, gran productor y beneficiador de café.

El gran baile de estudiantes esta noche en el San José Tennis Club

Hoy en la noche en los amplios salones del San José Tennis Club, se llevará a cabo un suntuoso baile organizado por los estudiantes de la Universidad de Filosofía y Letras. Una de las mejores orquestas de la capital amenizará la fiesta que promete resultar lucidísima.

guidos elementos de la intelectualidad capitalina.

Servicio Internacional de Prensa.

SECRETARIA DE AGRICULTURA

Departamento Nacional

El Departamento Nacional de Agricultura está en condiciones de ofrecer amplios servicios a los agricultores de Costa Rica.

Esta Institución coopera...

Servicio Experimental:

Ingenieros Agrónomos: Rodrigo J. Pinto, Miguel Angel Quirós y el señor Juan José Gutiérrez. Tramita toda clase de consultas referentes a abonamientos, cultivos (sus sistemas), infertos, podas, etc., Hace visitas a fincas aconsejando al agricultor sobre las prácticas de cultivo más adecuado a las condiciones.

Servicio de Química Agrícola:

Lic. Francisco Sancho J. Hace los análisis de abonos, forraje, productos alimenticios, etc. Atiende todas las consultas que se formulan sobre estos aspectos.

Servicio de Sanidad Vegetal:

Ingeniero Agrónomo Raúl Granados G. Tiene a su cargo el estudio y control de las enfermedades que azotan a los cultivos. Hace visitas de inspección a las fincas y también tramita todas las consultas que se le formulan sobre este particular.

Servicio de Patología Animal:

Ingeniero Agrónomo Carlos Chavarría A., quien tiene largos años de práctica en el estudio de los parásitos que atacan al ganado. Atiende cualquier consulta sobre este aspecto de la ganadería nacional. Además hace análisis de heces, sangre, pus, etc.

Servicio de Geología:

Señor Alfonso Segura P. y don Oscar Vargas V. Hace la determinación de minerales y rocas con miras en su explotación eco-

La Secretaría de Agricultura cuenta con un organismo técnico de alto grado en la actualidad por 13 secciones bien acondicionadas y con un personal que colabora eficientemente en la solución de los múltiples problemas con que se enfrenta el agricultor nacional.

DIRECTOR: INGENIERO AGRONOMO: RODRIGO CASTRO
SECRETARIO: INGENIERO AGRONOMO: CARLOS A. REYES

nómica. Está visitando constantemente las zonas del país en busca de ejemplares para completar la colección de rocas de Costa Rica.

Servicio de Entomología:

Doctor Alejandro Bierig, cuya labor en Costa Rica ya es bien conocida por los agricultores en sus campañas contra la langosta, las hormigas y todas las demás plagas que afectan a los cultivos. Hasta el momento han sido destruidos 200 hormigueros en diferentes localidades del país.

Servicio de Conservación de Suelos:

Ings. Agr. Luis Arturo Fernández y Alberto Sáenz M. Aquí se hacen los análisis mecánicos y fisicoquímicos del suelo. Se aconseja al agricultor sobre las mejores prácticas de cultivos para impedir la erosión y se tramitan todas las consultas que al respecto se formulan. Están confeccionando planes para el control de la erosión en Costa Rica.

Servicio de Publicaciones:

Señor Manuel Murillo Ch. 106 publicaciones han sido hechas por el Departamento. Recibe canje de 450 instituciones. Tiene la biblioteca de 20 mil artículos de carácter agrícola. Para consulta de los agricultores. 890 libros científicos están en el archivo.

Servicio de Botánica:

Profesor Don José María Orozco C., hombre de ciencia en esta rama. Aquí se está formando el herbario nacional. Se atiende cualquier consulta sobre plantas industriales. Hace visitas a las fincas dando consejos sobre diversos aspectos de la agricultura regional. Atiende una sección especial donde se atiende a los agricultores.

Contando con tierra y dinero, así como con ayuda técnica, la campaña de la producción será ganada en muy poco tiempo. Aproveche toda la tierra que tiene disponible. Cuento con los organismos que están en la obligación de ayudarlo a triunfar.

TELEFONOS 3307 - 3699

MILLARES DE PRESOS POLITICOS EN ARGENTINA

CAMPOS DE CONCENTRACION HAN SIDO ABIERTOS POR DOQUIERA POR EL GOBIERNO DE FARREL Y PERON, QUE SE MANTIENEN EN EL PODER SOBRE UNA VERDADERA OLA DE SANGRE Y HUESOS HUMANOS

SE DENUNCIA ASIMISMO QUE EL GOBIERNO ARGENTINO ESTA PROPALANDO NOTICIAS FALSAS EN EL SENTIDO DE QUE EL BRASIL ACUMULA TROPAS EN LAS FRONTERAS, PREPARANDOSE A UNA INVASION

Han estado llegando al país una serie de hojas volantes clandestinamente editadas en la república Argentina, y las cuales contienen sensacionales revelaciones sobre la situación interna en el país.

En ellas se informa que hay masas obreras contra el gobierno de Farrel y Perón, quienes se han visto obligados a tomar san grientas represalias, creando campos de concentración por doquier en donde han internado a millares de dirigentes activistas sindicales, entre los que figuran elementos de la talla internacional de Pedro Chiaranti, José Peter, Muzio Girardi, Pedro Tadio, José Brandeburgo, Pedro Lugones, Luis de Salvo, Julio Liberman Angel González.

El movimiento sindical argentino, en las próximas jornadas de lucha, reclamará además la libertad de los exministros, senadores, gobernadores y diputados

Federico Pinedo, Américo Ghilardi, Eduardo Laurencena, Atanasio Aguiguren, Bernardino Horne, Juan Antonio Solari, Agustín Rodríguez Araya y muchos otros más.

Anhelamos — dice el volante la solidaridad continental de la clase obrera, como lo decidiera la reunión de la CTAL que presidiera el prestigioso dirigente Lombardo Toledano en Montevideo, a fin de terminar con el trato inhumano que se da en los campos de concentración y cárceles de la Argentina. Esta solidaridad será el mejor estímulo para la unificación de todos los sectores de los patriotas antinazistas argentinos.

El proletariado argentino — agrega — en estas nuevas y próximas jornadas de combate, quiere que las mismas sean de confraternidad con la clase obrera y pueblos de todos los países, de las naciones hermanas de América

en particular con los obreros y pueblos hermanos del Brasil, país contra el cual los satélites de Perón (como en el caso de la Unión Ferroviaria del teniente coronel Mercante y el capitán Frontán) agitan toda clase de rumores, diciendo que el Brasil 'concentra tropas sobre nuestra frontera y por eso debia dar la adhesión al actual gobierno'.

La clase obrera siempre ha tenido como preocupación intensa la protección de la soberanía del país, propiciando con medidas sociales y económicas el desarrollo industrial argentino, la protección del país contra la amenaza nazifachista y el desarrollo de nuestra fuerza armada para sumarnos con ella a la causa de las naciones aliadas, contribuyendo a asegurar en el mundo entero la libertad y la democracia.

Terminan los volantes con un llamamiento a la revolución.

El Tapicero



NADA TIENE QUE VER LA FAMILIA DE DON RODRIGO PERALTA QUIROS CON EL DOLOROSO SUCESO DEL PATO COJO

Por estar recibiendo equivocadamente muestras de pesar por el lamentable suceso ocurrido en la madrugada del domingo trece, que culminó con la muerte del señor Cecilio Cruz, nos ha pedido el licenciado don Rodrigo Peralta, una aclaración al respecto. NADA TIENE QUE VER EL LIC. PERALTA QUIROS NI NINGUNO DE SUS HERMANOS CON ESTE ASUNTO

Pra que la diéramos a conocer al público, se nos trajo ayer la siguiente aclaración, que con mucho gusto insertamos:

Por estar recibiendo equivocadamente muestras de pesar por el lamentable suceso ocurrido en la madrugada del domingo trece de los corrientes, que culminó

con la muerte del señor Cecilio Cruz, nos ha pedido el licenciado Rodrigo Peralta Quiros que hagamos la aclaración de que hagamos la aclaración de que no se trata de él ni de ninguno de sus hermanos, que son completamente ajenos a este asunto.

BENEFICIO EN LA ESC. NORMAL DE HEREDIA

Para recaudar fondos para la reparación de la Iglesia del Carmen, se dará el próximo lunes una función de beneficio en la Escuela Normal de la ciudad de Heredia

ESTA FUNCION ESTARA A CARGO DE LA COMPANIA TANCO LORCA

Se nos informó que el próximo lunes tendrá lugar en el salón magno de la Escuela Normal de Heredia, una función para recaudar fondos que será destinados a la reconstrucción de la Iglesia del Carmen, que como se sabe, es una de las más puras y arquitectónicas que hay en el mejores expresiones de belleza país.

La función tendrá lugar a las siete y media de la noche, actuando la compañía Tanco Lorca con una pieza que lleva el título de QUE HOMBRE TAN SIMPATICO.

La asistencia, a no dudarlo será muy numerosa, dado el generoso impulso que hace realizar esta función.

NO PUEDO MENOS O' EXPRESAR MI AGRADECIMIENTO AL DR. CALDERON GUARDIA

Me encuentro en el disfrute de quince días de vacaciones pagadas gracias a las leyes promulgadas en favor de la clase trabajadora, dice el señor Rafael Angel Barrantes Alvarado

Dia tras día nos llegan, para su publicación, acciones de gracias de obreros agradecidos con el doctor Rafael Angel Calderón Guardia, con motivo de gozar vacaciones gracias a las leyes promulgadas en beneficio social durante su administración. Consignamos hoy la siguiente:

FRASES DE AGRADECIMIENTO Me encuentro en el disfrute

de quince días de vacaciones gracias a las leyes promulgadas en favor de la clase trabajadora. Por tal motivo, no puedo menos que expresar mi agradecimiento al Doctor don Rafael Angel Calderón Guardia, autor de tan sabias cuanto justas disposiciones en pro de las clases trabajadoras.

Rafael Al. Barrantes Alvarado Alajuela, 9 de agosto de 1944.

Servicio Cablegráfico de la "UNITED PRESS"

A E INDUSTRIAS

de Agricultura

coopera activamente a ganar la batalla de la producción en que está empeñada la Secretaría de Agricultura e Industrias.

Señalado prestigio, personal capacitado para que tropieza el agricultor

CASTRO ESQUIVEL
A. RIBES CAJAS

Publicaciones y Biblioteca:

Ch. las publicaciones de índole agrícola del Departamento Nacional de Agricultura, 450 ediciones del extranjero. Disponibles artículos sobre diversos temas de consulta de los agricultores y profesores al servicio del público.

Orlando Muñoz B., uno de los más destacados en esta rama con que cuenta Costa Rica. el herbario nacional. Se atiende cualquier industria, medicinales, etc., También dando consejos al agricultor sobre relaciones relacionadas con la botánica. especial donde se encuentra el jardín botánico.

Servicio de Peritos Veterinarios:

Ingeniero Agrónomo Edwin Navarro B. Atiende todas las consultas sobre enfermedades en los ganados, suministra los medicamentos y también tiene un cuerpo de Peritos Veterinarios que diariamente visitan las fincas ganaderas, vacunando contra aquellas enfermedades más corrientes en el país. 80.000 animales fueron vacunados el año pasado, y durante el año 1944, esa cifra será superada.

Servicio de Apicultura:

Orlando Muñoz B., atiende cualquier consulta sobre esta especialidad. Suministra implementos apícolas a precio de costo. Hace visitas de inspección a los apicultores del país cooperando con los apicultores en sus labores. Miles de cajas han sido instaladas hasta la fecha.

Servicio de Meteorología:

Doctor José Merino C. y señor Rodrigo Retana C. suministran cualquier informe sobre esta materia. Datos climatéricos, etc. Oa a conocer diariamente la previsión del tiempo por medio de la radiodifusora La Voz de la Victor y por telégrafo.

Granja Avícola:

Señor Antonio Bazo Y. Atiende cualquier consulta sobre avicultura. La Granja del Departamento cuenta con animales de las razas New Hampshire y Leghorn blancas.

poco tiempo. — Señor Agricultor: consulte usted, seleccione sus semillas, para triunfar, porque su éxito es el éxito de Costa Rica.

SAN PEDRO DE MONTES DE OCA.

PELEAN LOS RUSOS EN SUELO ALEMAN

RADIO BERLIN DICE QUE LAS TROPAS FRONTERIZAS NAZIS EN PRUSIA ORIENTAL NO PUEDEN SOSTENER SUS POSICIONES Y ESTAN REPLEGANDOSE. TAMBIEN SE INFORMA QUE LOS RUSOS PERFORARON LAS DEFENSAS ALEMANAS EN VARIOS PUNTOS

OCUPAN LOS ALIADOS DIVES SUR MER Y CABOURG

LONDRES, 19, UP. — He aquí un boletín de la United Press. Cuarteles supremos aliados. El comunicado aliado de hoy informa que tropas aliadas en Francia se han abierto paso a los alrededores de Dives sur Mer, y Cabourg. Estos dos pueblos están ubicados a como diecinueve kilómetros al nordeste de Caen y a ocho kilómetros al este del estuario del río Orne.

ROQUE BRUSSANE EN PODER DE LOS ALIADOS

CUARTEL GENERAL ALIADO, ROMA, 19, UP. — Acaba de anunciarse que las fuerzas de invasión yanquis en el sur de Francia han ocupado el pueblo de la Roque Brussane, a veintidós kilómetros al norte de Tolón.

LA RADIO PARIS PARECE CONTROLADA POR LOS FRANCESES LIBRES

LONDRES, 19, UP. — La señal musical de los franceses combatientes se oyó de repente esta mañana en la longitud de onda de la radio de París. Las once notas musicales de la señal del general de Gaulle se oyeron muy claramente, después del misterioso silencio de dos días de la radioemisora de París, enseguida esto dió origen a una gran especulación sobre la posibilidad de que los franceses combatientes se hubieran apoderado de la emisora.

PERSISTEN RUMORES DE ENTRARON AYER A PARIS QUE LAS TROPAS YANKIS

LONDRES, 19, UP. — Están circulando rumores persistentes en Ginebra en el sentido de que las tropas yanquis irrumpieron en París ayer por la tarde.

VERSALLES EN PODER ALIADO

LONDRES, 19, UP. — Cuarteles supremos aliados. — Informase que tropas blindadas yanquis están en la ciudad histórica de Versalles, situada a tan solo siete kilómetros de París. Despachos llegados del frente dicen que los yanquis también han llegado al río Sena en un punto a cuarentiocho kilómetros más arriba de la capital francesa sellando la suerte del mal parado sétimo ejército alemán. Un portavoz aliado expresa que la capacidad de los alemanes para oponer resistencia eficaz a los

aliados en Francia se ha agotado. La esperada caída de París y la inminente destrucción del sétimo ejército nazi, hacen concebir esperanzas de que los nazis sean derrotados decisivamente en el oeste.

AVANZAN LOS RUSOS POR EL RIO VISTULA EN DIRECCION A VARSOVIA

MOSCU, 19, UP. — Las fuerzas rusas en Polonia están duplicando la técnica que emplearon los yanquis en Normandía. El primer ejército ucraniano ha pasado de largo la fortaleza nazi de Radom, y está avanzando a lo largo de la margen occidente a Varsovia. El segundo ejército ucraniano ha pasado el río Vístula en dirección a Varsovia.

LOS RUSOS SE BATEN EN SUELO ALEMAN

ESTOCOLMO, 19, UP. — Créese posible que elementos avanzados rusos ya están batyéndose en suelo alemán, por primera vez en esta, la segunda guerra mundial. Radio Berlin dice que tropas fronterizas en la Prusia Oriental no pueden sostener sus posiciones y están replegándose. Moscú ya ha declarado que los rusos se han situado a tiro de fusil de la Prusia Oriental.

BULGARIA QUIERE RETIRARSE DE LA GUERRA

NUEVA YORK, 19, UP. — Existe la posibilidad de que Bulgaria se retire de la guerra. Un corresponsal de radio norteamericano dice que representantes búlgaros están conferenciando con representantes ingleses y norteamericanos en Angora. El informante añade que Turquía hace de intermediario, y que las conversaciones de paz han recibido la aprobación del gobierno ruso.

EL CANCELLER ARGENTINO RECIBIRA POR PRIMERA VEZ A CORRESPONSALES EXTRANJEROS

BUENOS AIRES, 19, UP. — El canceller argentino, general de brigada Orlando Peruffo, anunció ayer que hoy recibirá a los corresponsales extranjeros por primera vez. Se da mucha importancia a esta reunión, que permite a los corresponsales extranjeros establecer contacto con la cancelleria argentina por primera vez desde antes de la revolución de junio de 1933.

HACIA MARSELLA EL EJERCITO QUE FLANQUEO TOLON

ROMA, 19, UP. — Cuartel general aliado. — La artillería norteamericana en el sur de Francia está cañoneando las fortificaciones de Tolón. Y los aviadores norteamericanos están castigando duramente a los restos de la barrenada flota francesa en el puerto de Tolón, la que los nazis convirtieron en hundidas baterías de artillería. En tanto, algunas fuerzas yanquis, en una rápida maniobra de flanqueo en torno a Tolón, han empujado diez kilómetros hacia Marsella.

ABANDONARAN LOS NAZIS EL SUROESTE DE FRANCIA DENTRO DE 48 HORAS

IRUN, ESPAÑA, 19, UP. — Observadores militares españoles opinan que los nazis abandonarán el suroeste de Francia dentro de las próximas 48 horas. Estos observadores creen que el enemigo destruirá su equipo y sus instalaciones militares en la región, antes de huir hacia Alemania. Se ha revelado que el general de Gaulle ha destacado a un representante a Irun para que esté listo para asumir el comando de la región gascona de Francia lo antes posible.

PERFORAN LOS RUSOS LAS DEFENSAS ALEMANAS

ESTOCOLMO, 19, UP. — Agencia telegráfica sueca controlada por alemanes en despacho más sombrío sobre la campaña rusa enviado desde Berlin dice que las tropas germanas que defienden la frontera de Prusia Oriental entre Mariampol y Gumbinén no pudieron defender el terreno y agrega que los rusos perforaron las posiciones en varios puntos.

HULL CONFERENCIA

WASHINGTON, 19, UP. — Hull en comunicado a Dewey dijo que agradecería una conferencia con el representante de Dewey en materia política del exterior, John Foster Dulles, y dijo complacido haber recibido de Dewey la seguridad de la cooperación de los partidos en esfuerzos para establecer la paz duradera. Dewey a designado a Dulles para que represente en las conferencias sobre relaciones de postguerra. Créese que Dulles sea Secretario de Estado si Dewey es elegido. En enero úl-

AVISO DE REMATE

SECRETARIA DE HACIENDA Y COMERCIO — SECCION DE COMPRAS DE MATERIALES

Congforme al acuerdo N° 65-H del 22 de Julio de 1944, publicado en La Gaceta número 171 del 1° de Agosto del año en curso, he sido comisionado por la Sección de Compras de la Secretaría de Hacienda y Comercio, para rematar al mejor postor, con la base de OCHO MIL COLONES, la refrigeradora a que el mismo acuerdo se refiere el día LUNES 22 de Agosto de 1944, a las 10 horas de la mañana en la Estación del Ferrocarril Eléctrico del Pacífico.

La cámara refrigeradora tiene capacidad para enfriar tres mil quinientas botellas de leche, equipada con compresor Westinghouse, N° 150 FS-Stile 63957; Serial 169719-1, enfriador Modelo 714, MS-Serial 411127, y tuberías, accesorios e instalación.

CARLOS QUIROS AGUILAR
Jefe de la Sección Compras.

RODOLFO MATA.
Corredor Jurado.

El tiempo Dujes firmo el informe aconsejando la creación de una fuerza aérea internacional y voluntaria cuyo personal prestaría juramento de fidelidad a una comisión.

TOLON A PUNTO DE CAER

ROMA, 19, UP. — Las fuerzas norteamericanas del sur de Francia libran la batalla del día en los suburbios de Tolón mientras otras columnas han emprendido un movimiento de flanqueo de la ciudad por el norte habiendo llegado a 35 kilómetros o menos de Marsella, segunda ciudad de Francia. Encabezando el avance de las fuerzas de tierra y arrasando posiciones del enemigo en preparación para el asalto de los bombarderos medianos de la fuerza aérea aliada hundieron un destructor y un submarino e hicieron destructores impactos en el acorazado de 26,000 toneladas "Strasbourg" y en el crucero de 17,000 toneladas en puerto Tolón. Fotografías de reconocimiento muestran que obtuvieron tres impactos directos en la proa de "Strasbourg" provocando incendios a bordo que lo inutilizaron. Los nazis habían colocado las baterías de la nave en dirección a las columnas norteamericanas que convergen desde el este y el nordeste sobre la gran base naval. Tanques y camiones alemanes llenan las carreteras que corren por el nordeste hasta el Sena y muchos lugares son atacados por bombarderos y cazas de las Reales Fuerzas Aéreas y norteamericanos que ametrallan y bombardean a las columnas enemigas en fuga convirtiéndolas en escombros humeantes. Más de tres mil 800 vehículos de motor alemanes inclusive gran número de tanques "tigre" fueron destruidos en el camino el día de ayer durante un asalto desde el amanecer hasta la noche que sobrepasó a la matanza de El Alamein. Desde el amanecer de hoy centenares de aviones aliados atronaban el espacio sobre el norte de Francia en persecución de sus ataques sembrando el caos y la muerte en toda la línea alemana. Los alemanes lanzaron 300 aviones a la batalla contra mil aparatos aliados y perdieron por lo menos 67 de ellos. Más de cien lanchones fueron hundidos o incendiados en una serie de ataques de ametrallamiento sobre el Sena mientras otros aviadores aliados llegaron más allá de París para bombardear los depósitos de abastecimiento y municiones, aeródromos y líneas de comunicación. Por otra parte el supremo cuartel aliado mantiene silencio sobre el lugar exacto donde hallan las puntas de lanza del general Patton en su marcha sobre París pero versiones no confirmadas dicen que una unidad de vanguardia llegó a Versalles situada apenas a 6500 metros de

los límites de la ciudad de París. La última información definitiva dada por los aliados y por los alemanes dicen que las puntas de lanza norteamericanas entran alrededor de Lamboulet, Saint Arnoult, Dourdan y Etampes sobre un ancho de 34 a 45 kilómetros que extendiase casi hasta París pero es natural preguntarse que esos datos han quedado retrasados por los veloces movimientos de las fuerzas. Despachos del frente afirman que una columna norteamericana torció al nordeste desde Breux para dirigirse al Sena en el ala de Nantes a 48 kilómetros al noroeste de la capital francesa.

LOS ALEMANES EN PARIS PREPARAN LA FUGA

MADRID, 19, UP. — Fuentes autorizadas comunican desde París que los alemanes han reunido gran cantidad lanchones a fin de preparar la fuga. Informase que las unidades hacen un par de días llegaron a los suburbios de Chateauxox al suroeste de Bourges sobre la carretera principal que conduce a Vichy. Agregase que las fuerzas francesas del interior están en las afueras de Limoges y que avanzan firmemente con el propósito de establecer enlace con los norteamericanos que parecen proponerse a cortar la Francia occidental en dos partes con objeto de aislar la sección SO del cual el grueso de tropas alemanas retiróse la semana pasada. De Vichy comunicase que las carreteras que corren al oriente de París están copadas por colaboracionistas del teatro, estrellas, astros de cine y personalidades deportivas que han estado viviendo a sus anchas durante la guerra y que ahora temen represalias. Asegurase igualmente que la policía de París ha desparecido de los edificios públicos y que los cines, teatros y clubs nocturnos han cerrado sus puertas. Además unos pocos alemanes permanecen en la ciudad en estado alerta armados hasta los dientes y andan en grupos. Versiones recibidas aaden que el consejo municipal organiza comunas y coejnas públicas. Las viejas canciones de guerra pasada son cantadas libremente por las multitudes en los bulevares. Especialmente durante la noche oyesse tripediar el Tiperrary y lanzanse vivas a los jefes aliados.

LOS NORTEAMERICANOS EN LOS SUBURBIOS DEL ORIENTE DE PARIS

MADRID, 19, UP. — De Vichy dice que los norteamericanos llegaron a la zona suburbana Pansene de Croix y Montreil esta última al oriente de la capital de París. Versiones de Madrid dicen que una columna norteamericana cruzó el Loira en Nantes hace más de una semana.

A TODOS LOS PANADEROS DE PUNTARENAS

Juan Rafael Ramos Ramos, Gabriel Angel Zamora, Carlos Maria Jiménez, Antonio Vargas Cantón, Fernando Castillo Castillo, Ramiro Angulo Gutiérrez, José Manuel Moreno Solano, Pedro Ugarte, Ramón Villalta Rojas y Jorge Esquivel Delgado; miembros activos del Sindicato de Trabajadores de la Industria de la Harina de la Provincia de Puntarenas, en uso de la facultad que les da el párrafo segundo del artículo 7 de los Estatutos de este Sindicato, convoca a todos los trabajadores del ramo de esta Provincia, a la Asamblea General extraordinaria que se celebrará en el local de los Sindicatos, el próximo miércoles 23 de este mes a la una de la tarde.

El objeto de esta Asamblea es el de elegir nueva Directiva y conocer el estado de las finanzas del Sindicato.

Puntarenas, Agosto de 1944.

LIBERTAD y ORION EL MONUMENTAL ENCUENTRO de MAÑANA

Se verificarán mañana en el estadio nacional, dos encuentros del campeonato nacional de Fútbol de primeras categorías que tendrán extraordinaria espectacularidad.

En primer término, Herediano y Cartaginés, ofrecerán un espectáculo digno de las exigencias de nuestra afición. Ambos equipos colocarán en la cancha a sus mejores integrantes y llegarán al cotejo descosos y dispuestos de conquistar la victoria.

En el estelar, los libertos y orionistas rendirán un match de excepcionales emociones. Libertad está dispuesta a arrebatar al líder el título de invictos y los muchachos del Orión, por su parte, parecen dispuestos a continuar la barrida de sus contrincantes.

LA DICTADURA QUE SOBRE EL PUEBLO ARGENTINO EJERCE FARREL Y SU CAMARILLA DE MILITARES, SERA EL TEMA QUE DESDE LA RADIO "PARA TI" ABORDE ENRIQUE BENAVIDES, HOY A LAS CUATRO Y QUINCE MINUTOS DE LA TARDE. SINTONICE RADIO "PARA TI" Y ENTERESE DE LA VERDADERA SITUACION DEL PUEBLO ARGENTINO.

Sección de Prensa y Propaganda de la Confederación de Trabajadores de Costa Rica (C. T. C. R.)

QUE venga en buena hora la semana ANTIVENEREA

Que se diga y se haga todo lo que hay que decir y hacer, para inculcar en cada uno de los hijos de Costa Rica, que todos, sin excepción, estamos obligados a poner nuestro granito de arena. Que se dicten todas las conferencias con la vehemencia que el caso lo demande, para sacar al pueblo de ese marasmo, donde se está jugando con fuego, exponiendo lo más preciado que hay en la vida: la salud —dice en interesante artículo para ULTIMA HORA don Jenaro Mora, enfermero del dispensario antivenéreo sur.

San José, 17 de agosto de 1944
Señor director de ULTIMA HORA
Ciudad.

Estimado señor Director:
Le agradeceré infinitamente un campo en su popular vespertino y me publique las siguientes líneas:

Con motivo del proyecto para celebrar la primera Semana Nacional Antivenérea, cabe resaltar algunos puntos.

Fue en la administración de don Julio Acosta, allá por el año 23, siendo entonces secretario de salubridad el actual doctor don Solón Núñez, quien como ahora siempre se preocupó por todos los problemas que atañen a la salud del pueblo costarricense, a quien tocó después del ejecutivo, rubricar de su puño y letra, el decreto que creaba el ser-

vicio de asistencia pública.

Pulsóse entonces, con acierto de visionarios, como Director del mencionado servicio, al recordado doctor don Teodoro Picado Marín. Y ya tenemos entonces a un eminente facultativo, puesto todo corazón y cerebro al servicio de tan noble cruzada.

Este médico, me consta, por que yo fui el primer enfermero en la citada institución, iba todos los días a las siete de la mañana a hacer su acostumbrada visita al hospital San Juan de Dios, y luego regresaba presuroso a sentarse en su mesa de director, donde todo el día atendía las consultas inherentes a su cargo, sacando únicamente el tiempo necesario para almorzar. Por eso yo creo que todo hombre que se haga a la memoria de tan abnegado médico, es de

justicia. Y ya que como un honor se piensa invitar al doctor don Mariano Rodríguez, se cumple sencillamente con un deber. Pues el doctor Rodríguez primero como auxiliar del doctor Picado, y luego que a la muerte de este, le sucedió como director, siempre puso todo su empuño y su saber, al servicio de esta causa que tiende a combatir el flagelo venéreo, que mengua la salud de los costarricenses.

Que venga, pues, en buena hora, la semana nacional antivenérea. Que se diga y se haga todo lo que hay que decir y hacer, para instruir al pueblo e inculcar en cada uno de los hijos de Costa Rica, que todos sin excepción, estamos obligados a poner nuestro granito de arena, para que estos males que hoy desafortunadamente continúan en su apogeo, encuentren por fin la muralla donde lleguen a estrellarse.

Si por circunstancias que no están a mi alcance, y que no me toca a mí legislar en este asunto, no se puede proscribir la prostitución, (también cada día en aumento) que por lo menos se dicten todas las conferencias con la vehemencia que el caso lo demanda, para sacar al pueblo de ese marasmo, donde se está jugando con fuego, exponiendo lo más preciado que hay en la vida, la salud.

JUAN MORA G.
(Enfermero Dispensario Antivenéreo Sur)

GIMNASTICA VAPULEO AL LICEO ANOCHE

En segundas categorías, los pilaricos propinaron tremenda paliza al quinteto de los rojos. — En el infantil, los orionistas derrotaron al Centro de Sport.

En los encuentros celebrados anoche en el estadio Mendoza correspondientes al Campeonato de basquetbol, tuvieron resultados, en su mayoría desastrosos. En el estelar, los diablos rojos vapulearon al Liceo por score de 55 puntos contra 34. En el de segundas, el quinteto de Tres Ríos propinó terrible paliza a los gimnásticos y en el infantil, el Orión derrotó al Centro de Sport.

DIEZ INSCRIPCIONES MAS PARA EL BOXEO AMATEUR

El Club Juventud Unida establece un record inscribiendo diez boxeadores para el próximo certamen.

Diferentes clubs y colegios de esta capital han hecho inscripción de los socios amantes del boxeo para que defendan los colores de sus instituciones, y grande es el entusiasmo que existe por la inauguración de este torneo de boxeo que se ha de efectuar el próximo miércoles 23 de agosto. El Club Juventud Unida que ha apremiado siempre preocuparse por las actividades propias de la juventud no ha querido quedarse atrás en este interesante certamen y ha establecido un record inscribiendo 10 boxeadores en los diferentes pesos. — La juventud, la preparación y el entusiasmo de estos muchachos son una garantía para los colores de su club que defienda y la participación de ellos en este torneo le dará mucho más realce.

En el día de la inauguración probablemente les toque a algunos de estos muchachos presentarse al ring del Estadio Mendoza y la afición tendrá la oportunidad de admirarlos. Como se sabe, para que la propaganda no favorezca desde el principio a determinados boxeadores, Mr. Hamilton que es el que promueve este certamen ha querido tener hasta el último momento a los participantes en el anonimato.

NO SIENTO TEMOR AL PUNCH DE PINO

Confiesa Francois González a un redactor de ULTIMA HORA su plan de batalla para el encuentro sensacional que librará el próximo sábado frente a John Pino, en el estadio Mendoza.

Francois González está entrenando rigurosamente para presentarse en debida forma a John Pino.

Los entrenamientos de estos dos famosísimos pugilistas se verifican en el estadio Mendoza, todos los días de 5 a 7 p. m.

Ayer, uno de nuestros redactores logró entrevistar al venezolano y éste accedió a conceder nos las siguientes declaraciones:

—No temo al punch de Pino. A mí no me amedrentan los campeonatos. Tampoco dejo de reconocer la valía del panameño, a quien ya he visto en acción frente a pugilistas de fama internacional.

Puedo asegurar que este bout lo ganaré ampliamente, haciendo uso de jabs y derechazos continuos a la cabeza de Pino. Así lo debilitaré hasta poderlo noquear en el octavo o noveno round.

SE INICIA MAÑANA EL CAMPEONATO DE FUTBOL ORGANIZADO POR EL COMITE SINDICAL DE ENLACE DE SAN JOSE

Mañana a las ocho y media en los meridianos desfilarán los equipos de fútbol de los sindicatos que participarán en el campeonato intersindical.

Luego a nombre de la Confederación, Victor Cordero hará la dedicatoria del campeonato al señor Presidente de la república don Teodoro Picado.

El campeonato lo iniciarán los equipos del sindicato del vestido, contra el de la construcción.

Existe entre los trabajadores gran animación por asistir al desarrollo de este campeonato entre obreros organizados que representa un triunfo indiscutible de la Confederación de Trabajadores de Costa Rica.

AVISO AL PUBLICO

DEBIDO A GRAVES DESPERFECTOS EN EL PIZOTE Y RIO TIRIBI, EL SERVICIO DE CAÑERIA EN LA CIUDAD DE SAN JOSE SERA DEFICIENTE DURANTE VARIOS DIAS.

SE RECOMIENDA A LOS VECINOS RECOGER EL AGUA QUE NECESITEN Y HERVIRLA Y FILTRARLA PARA USOS DOMESTICOS.

LUCAS FERNANDEZ,
ING. JEFE MUNICIPAL.

San José, 18 de Agosto de 1944.



OPERACIONES AEREAS

LONDRES, 19, UP. — Una armada de aviones aliados voló a través del estrecho de Dover esta mañana, poniendo rumbo a París. Anoche, la Real Fuerza Aérea bombardeó a Alemania con miles de aviones. Bombarderos pesados atacaron intensamente a Brema e hicieron grandes estragos en la ciudad siderúrgica de Sterkrade, a trece kilómetros al noreste de Essen. Y como ha sido su costumbre, recientemente, los veloces mosquitos realizaron otra incursión a Berlín. Entre tanto, otros aviones martillaban blancos en Francia y Bélgica.

LOS AMERICANOS ENTRAN A LOS SUBURBIOS DE PARIS

LONDRES, 19, UP. — La batalla al norte de Francia degeneró en una sangrienta matanza mientras los tanques y aviones e infantería aliados persiguen resueltamente a los restos enemigos del sétimo ejército y los norteamericanos penetran en los suburbios de París. La liberación de la capital de Francia y destrucción final de los ejércitos nazis al norte de Francia parecen inminentes y despachos del campo de batalla dicen que todo rastro de resistencia organizada desvanece a todo lo largo del frente de 225 kilómetros desde París hasta la costa del canal.



FOTOGRAFADO DE LA TRIBUNA EL MEJOR DE CENTRO AMERICA

Mañana: Merle Oberon, George Sanders y Laird Cregar, en: **ODIO QUE MATA (The Lodger)**

La Empresa Raventos, presenta HOY:

RAVENTOS
A las 3, 7 y 9 — 1.10
Soberbio estreno de domingo, FOX! Tallulah Bankhead y William Bendix, en: **NAUFRAGOS u Ocho a la Deriva**

CAPITOLIO

A las 3, 7 y 8.45 — 0.75
Tito Guizar, en: **PAPA SOLTERO**

ADELA

A las 3, 7 y 8.45 — 0.60
Severo Fernández, en: **HISTORIA DE CRIMENES**

AMERICA

A las 3, 7 y 8.45 — 0.75
Iris Flores, la actriz tica, en: **TRES HERMANOS**

CASTRO

A las 7.30 — 0.35
Betty Grable, en: **LA FERIA DEL AMOR**

Futbol

¡LAS PRUEBAS MAXIMAS POR EL CAMPEONATO DE PRIMERAS CONTINUA...!

EL DIA ESPERADO POR LA AFICION LLEGO...! LOS PARTIDOS MAS REÑIDOS Y SENSACIONALES DEL TORNEO...!

— 8.45 DE LA MAÑANA —

Alajuelense

CONTRA

HEREDIANO

Sustituto: CARTAGINES

— 10.45 DE LA MAÑANA —

El juego más emocionante de todo el certamen:

ORION

CONTRA

LIBERTAD

¿DEFENDERA EL ORION SU TITULO DE INVICTO?

LIBERTAD DISPUESTA A AREBATARLE EL CETRO.

¡MAÑANA...!

-ESTADIO- NACIONAL

Teatro Latino

TANCO-LORCA

HOY - A las 7 y 9 p. m. - ₡ 1.00

Atendiendo a numerosas solicitudes

JESUS DE NAZARETH

POR ULTIMA VEZ

EL CODIGO DEL TRABAJO SIGUE DANDO SUS FRUTOS A FAVOR DE LOS TRABAJADORES

El comité nacional de la CTR recibió comunicación del sindicato agrícola de Cimarrones del pago que la firma Lindo Brothers hizo de varios días feriados a sus trabajadores montando la suma a ₡ 253.20, cincuenta y tres co-

jones veinte centimos. Como se observa, hasta en los lugares más apartados de nuestro país el código de trabajo sigue su marcha beneficiando a trabajadores de las ciudades y del campo.

RENUNCIO DE RERUM NOVARUM

DICHA CENTRAL SINDICAL NO HA SABIDO EN NINGUN MOMENTO DEFENDER LOS INTERESES DE LOS TRABAJADORES

Sus maniobras de división sindical, además, hacen juego con la maniobras de la oposición que, como todo el mundo lo sabe, va en perjuicio directo de la clase obrera

Sensacionales declaraciones hace el señor Mario Benavides, de la sastrería Ramirez Valido y hasta hace poco afiliado al novísimo sindicato de los veinte sastres de Rerum Novarum

Estuvimos ayer tarde conversando con el señor Mario Benavides, obrero sastrero de la sastrería Ramirez Valido, y quien hasta hace poco perteneció al sindicato de veinte sastres recién fundado por la Rerum Novarum. El señor Benavides nos hizo las siguientes sensacionales declaraciones:

Renuncio de Rerum Novarum. No puedo estar con una central sindical que en ningún momento ha podido defender los intereses de los trabajadores. Lo que he visto en su sindicato de sastres basta para que tome esa determinación, pues con sus maniobras de división sindical, están haciéndole el juego a las maniobras de la oposición que, como todo el mundo lo sabe, son maniobras contra la patria, contra el pueblo, contra la clase trabajadora.

Así pues, vuelvo de nuevo a acogerme a la Confederación de

Trabajadores, y cuyos largos años de lucha por el obrero son la mejor garantía de este

Mien sabe el obrero que los dirigentes de la CTR jamás han traicionado a sus afiliados ni lo harán nunca, porque ellos son gente que cuenta en su haber con ingentes sacrificios en pro de los necesitados, y porque siempre han de mostrado, en innumeras luchas, estar a nuestro lado defendiendo nuestros intereses

Mañana domingo, PALACÉ, VARIEDADES, MODERNO e IDEAL!

Superando todo cuanto se ha visto en español! "VALLE NEGRO" Donde el viento brama!

Pronto: SAN FRANCISCO DE ASIS El titán místico romántico en español! Algo formidable!

Hoy sábado, 19 de agosto, 44

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 — 1.10
Abbott y Costello, la pareja de moda, en el coloso de risa: **PISTOLEROS SIN PISTOLA**

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 — 0.85
El colosal espectáculo del día! "POR UN IDEAL"

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 — 0.50
Comienza la serie de fieras! "LA SELVA PERDIDA" Leones, tigres, panteras!!

IDEAL

A las 7 y 8.45 — 0.35
LOS PELIGROS DE NYOKA Cuarta época, y "Bajo las Estrellas del Oeste"

LIBANO

A las 3, 7 y 8.45 — 0.50
"LUNA DE CAROLINA"

KEITH

A las 6.30 y 8 — 0.35
LOS PELIGROS DE NYOKA Tercera época, y "MINA MISTERIOSA"

Trastornos Cardíacos Causados Por Alta Presión Sanguínea

Si siente dolores alderredor del corazón, palpitaciones, mareos, dolores en la parte superior y posterior de la cabeza y en las sienes, dificultad para respirar, si se siente nervioso o si sufre de sueño escaso, pérdida de la memoria y energía, indigestiones, temores y preocupaciones sus trastornos son causados seguramente por Alta Presión Sanguínea. Esto causa más muertes que el cáncer porque sus síntomas son tan comunes que se confunden con otros males sin importancia. Si sufre Usted de alguno de estos síntomas, su vida puede estar en peligro de sufrir de Trastornos Cardíacos o Ataques de Parálisis a menos que Usted comience el tratamiento inmediatamente. La primera dosis de Hynox, el nuevo descubrimiento médico ayuda a reducir la Alta Presión de la Sangre y lo hace sentirse años más joven en poco tiempo. Pida Hynox en su farmacia hoy mismo. Garantizamos que hará que se sienta Usted bien y más fuerte. Sólo tiene que retornar el paquete vacío.

Hynox Para Alta Presión Sanguínea